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Abstract (en)
[origin: US4575791A] A method for restarting a tool on a workpiece contour in a numerically controlled processing machine of the type having a
display unit for alphanumerical and/or graphical representation of processing information. After a program interruption, the program is executed anew
in a control mode without machine movement from a predetermined starting point, and the resulting workpiece contour is continuously, graphically
represented on the display unit. The operator utilizes this graphic display to determine an end point of the control mode program execution. The
machine is then transferred into its axial positions and its function state to the program state of the end point, and the processing program with
machine movements is continued from this end point, thereby starting the tool onto the desired tool path.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren sum Wiederanfahren eines Werkzeugs (W2) an eine Werkstückkontur (K) bei numerisch gesteuerten Bearbeitungsmaschinen
mit einer Anzeige-einheit zur alphanumerischen und/oder graphischen Darstellung von Bearbeitungsinformationen wird nach einer
Programmunterbrechung das Program steuerungsseitig ohne Maschinenbewegungen erneut von einem vorgegebenen Anfangspunkt (PA) aus
abgearbeitet, wobei die resultierende Werkstückkontur (K) auf der Anzeigeeinheit fortlaufend graphisch dargestellt wird. Nachdem der Endpunkt
(PE) der steuerungsseitigen Programmabarbeitung anhand dieser graphischen Darstellung der resultierenden Werkstückkontur (K) bestimmt
worden ist, wird die Maschine in ihren Achspositionen und in ihrem Funktionszustand auf den Programmzustand des Endpunktes (PE) überführt; das
Bearbeitungsprogramm mit Maschinenbewegungen wird von diesem Endpunkt (PE) aus nach dem Wiederanfahren des Werkzeugs (W2) an einen
zugehörigen Anfahrpunkt (PF) der Werkzeugbahn (K") fortgesetzt.
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